

La UJI acoge una competición sobre Inteligencia Artificial

POR C. A. D.

La Liga de Debate de Secundaria y Bachillerato 2024, que coorganizan Escuela Valenciana y la Red Vives de Universidades, arrancó ayer, con la participación de 61 centros docentes, 68 equipos y cerca de 340 alumnos del País Valenciano. Las cinco universidades públicas valencianas acogen esta competición que busca potenciar el uso de la palabra, el diálogo y el intercambio de ideas, con el valenciano como lengua vehicular, en torno a la pregunta '¿La inteligencia artificial es una amenaza

para la humanidad?', un tema controvertido y de actualidad donde el alumnado valenciano tendrá que defender tanto la posición a favor como la posición en contra.

La Universitat Jaume I acogió ayer la competición hasta el próximo 2 de febrero. A continuación, la albergarán la Universidad de Alicante y la Universidad Miguel Hernández de Elche, del 31 de enero al 3 de febrero; y la Universitat Politècnica de València y la Universitat de València, del 8 al 10 de febrero.



La UJI es uno de los 61 centros docentes participantes. C. A. D.